

3625/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 3855/J betreffend Autobahnbindung an deutsche Autobahn A 94, welche die Abgeordneten Hagenhofer und Genossen am 13. März 1998 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:

Nein, diese Planungen erfolgten im Souveränitätsbereich der deutschen Dienststellen ohne Befassung des österreichischen Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten.

Antwort zu Punkt 2 der Anfrage:

Das österreichische Bundesstraßennetz ist im Bereich Braunau / Simbach über die B 148 Altheimer Straße und im Bereich Suben / Pocking über die A 8 Innkreis Autobahn an das deutsche Straßennetz angeschlossen.

Darüber hinaus sind in den Verzeichnissen des Bundesstraßengesetzes derzeit keine Bundesstraßenverbindungen vorgesehen.